



dengan nama awal Aliya – Griya Kecantikan Muslimah. Di awal berdirinya, memang belum dikelola secara serius dan maksimal oleh pemiliknya, Ibu Neni Dwi Wulandari, SKH. Operasional Spa mengalir begitu saja tanpa pengelolaan secara professional dan terarah. Namun seiring dengan animo pelanggan yang meningkat terutama banyaknya wanita muslimah yang ingin memanjakan dirinya dengan perawatan tubuh serta menginginkan tempat spa yang aman, nyaman, juga sangat privasi maka mulai tahun 2008 sudah benar-benar dikelola secara professional dan menghadirkan salah seorang praktisi kecantikan kulit yang berasal dari Jakarta yaitu dr. Renilda.

Kehadiran praktisi kecantikan ini merupakan wujud manajemen Kayla dalam meningkatkan pelayanan dalam melayani kebutuhan pelanggan yang ingin berkonsultasi dengan tenaga ahli mengenai permasalahan seputar perawatan kulit dan kecantikan. Jadwal konsultasi dan penanganan secara langsung oleh praktisi kecantikan tersebut sementara ini masih ditentukan 2 (dua) bulan sekali mengingat padatnya jadwal yang bersangkutan. Namun kesemuanya itu menjadi komitmen manajemen Kayla untuk semakin mendekatkan diri sekaligus juga meningkatkan kepuasan pelanggannya.

Dengan begitu banyaknya bermunculan salon & spa khusus muslimah, dan ternyata dijumpai yang menggunakan *brand name* Aliya tidak hanya satu, maka untuk membedakan dengan tempat spa

































Tabel 4.9 untuk indikator Saya memilih Kayla “Salon & Spa Muslimah” untuk pemenuhan kebutuhan memanjakan tubuh menjelaskan bahwa dalam indikator ini didominasi oleh 37 responden atau 61.7% menyatakan setuju dengan pernyataan bahwa konsumen memilih Kayla “Salon & Spa Muslimah” untuk pemenuhan memanjakan tubuh. Indikator Saya mengetahui informasi mengenai Kayla “Salon & Spa Muslimah” dari media massa didominasi oleh 38 responden atau 63.3% menyatakan setuju dengan pernyataan bahwa konsumen mengetahui informasi mengenai Kayla “Salon & Spa Muslimah” dari media massa. Sedangkan indikator Saya memilih Kayla “Salon & Spa Muslimah” karena perawatan yang dilakukan sesuai dengan syariah pada indikator ini dijelaskan oleh 41 responden atau 68.3% menyatakan setuju dengan pernyataan bahwa saya memilih Kayla “Salon & Spa Muslimah” karena perawatan yang dilakukan sesuai dengan syariah. Indikator saya memilih Kayla “Salon & Spa Muslimah” karena saya puas atas kunjungan yang saya lakukan sebelumnya didominasi oleh 43 responden atau 71.7% menyatakan setuju dengan pernyataan bahwa konsumen memilih Kayla “Salon & Spa Muslimah” karena konsumen puas atas kunjungan yang konsumen lakukan sebelumnya. Indikator setelah melakukan perawatan ke Kayla “Salon & Spa Muslimah” saya mengatakan hal-hal yang baik tentang Kayla “Salon & Spa Muslimah” kepada orang lain menjelaskan bahwa pada pernyataan ini didominasi oleh 40





























